# **Diario**

### **COMPROMETIDO CON VENEZUELA**

## La verdad es esencialmente revolucionaria emaz

AÑO III. N 283 www.conelmazodando.com.ve



El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, resaltó la grandeza y el liderazgo del Comandante Hugo Chávez, quien con su amor a la Patria enseñó a su Pueblo a luchar, a amar y a no quedarse callado ante ninguna circunstancia.

Comandante Chávez trascendió, un liderazgo mundial, donde iba el **Comandante Venezuela** era noticia, un presidente que amó a su pueblo y que trabajó junto a él (...) Chávez nos enseñó a amar al que menos tiene, nos enseñó a no quedarnos callados, nos enseñó a luchar, a defender esto, ese es el Chávez que fundó el Psuv, vanguardia de la **Revolución Bolivariana**", resaltó Cabello en su programa Con el Mazo Dando N° 347.

Destacó el valor del Comandante, a quien los pueblos como el de Haití siempre le mostraron su cariño y respeto. "Pocos tienen ese valor y por eso era un peligro para el imperialismo (...) ellos lo sabían y por eso decían 'hay que acabar con eso', por eso a nosotros nos catalogan como un peligro, porque nosotros somos así, no nos amilana el miedo ni el terror, nosotros vamos para adelante y lo hacemos convencidos de que vamos para adelante", dijo.

En ese sentido, Cabello se solidarizó con el

pueblo de Haití, a propósito del reciente asesinato de su mandatario nacional Jovenel Moïse. "Lamentamos el suplicio por el que el pueblo haitiano ha tenido que pasar por obra y gracia del imperialismo (...) pero lo que le hacen a ese pueblo lo vienen haciendo desde hace 200 años, no ha de extrañarnos nada, odian a ese pueblo y seguirán haciéndolo, mientras el mundo cierra los ojos", resaltó.

Apuntó que no es la primera vez que el imperialismo esté detrás de una acción como esta y recordó que atentados así lo intentaron contra Manuel Zelaya, el Presidente Nicolás Maduro, Rafael Correa, Evo Morales y hasta contra el Comandante una primera vez, no lo lograron, hasta que lo mataron.

Por ello, reiteró que el imperialismo siempre ha actuado así. "Le ponen precio a la cabeza de quienes ellos no pueden someter, por eso uno puede esperar cualquier cosa, si a sus aliados le hacen eso imagínense lo que le hacen a los que no somos sus aliados, pero bueno aquí estaremos nosotros siempre de pie con el Comandante Hugo Chávez, por el camino de Chávez, por el camino de Bolívar (...) Por el pueblo de Haití seguiremos adelante", enfatizó.

#### El sancocho de la oposición

El también **diputado** a la **Asamblea** 

Nacional (AN) criticó que la oposición venezolana trate el tema de las elecciones como si se tratara de un sancocho, cuando eso debería ser un acto de compromiso con el pueblo.

"Que ridículo quedan los (opositores) que se fueron de Venezuela diciendo 'me están persiguiendo' y ahora están regresando al país porque van a participar en unas elecciones (...) Llegan a Venezuela y lo primero que dicen es: 'Provoca participar', como si eso fuese un sancocho, 'provoca hacer un sancocho", dijo haciendo referencia a los casos de Américo De Grazia y José Manuel Olivares.

Asimismo, subrayó que es insólito que dentro de la oposición haya gente que todavía los respeta, unos pseudo dirigentes que han promovido la abstención hasta decir basta, ʻpero ya les dio la piquiña por participar ( . . .) ellos están chingos porque les digan que van a ser candidatos de lo que sea, pero lo que tienen es una gran vergüenza porque no saben cómo pedirle el voto a la gente que le dijeron que no voten".

Resaltó que mientras la oposición continúa con su desastre, las fuerzas revolucionarias se seguirán organizando para ir a la contienda del 21 de noviembre unidos y cargados de un enorme espíritu chavista.



El hazme reír de todos! Iván Duque es el centro de la burla tras atentado A una semana del supuesto atentado a Iván Duque, en Colombia aún giran burlas en torno al hecho que, casualmente, coincide con la captura del famoso narcotraficante Memo Fantasma y que salpica a la vicepresidenta y canciller Martuchis. Todo el mundo comenta: Es la primera vez que se ve que "un atentado a un presidente lo hacen solo dos hombres". También se burlan del anuncio de la segunda línea del metro cuando aún no existe ni la primera.

¡Liberalismo sexy! Se destapó la loca con su campaña De cara a las venideras elecciones María "La Loca" Machado ya está por las calles haciendo su campaña bajo la consigna del liberalismo sexy. Por supuesto, que esa campaña se basa en echarle tierra al resto de aspirantes, y es que del juego limpio conoce poco. Sin embargo, hay que festejarle que ya reconoce que está loca, y además asegura que así seguirá. Continúa la robadera! Se desbordan las críticas por guisos del interinato ficticio de Guaidó Las denuncias de corrupción y robo por parte del interinato ficticio de Juan Guaidó no cesan, hasta los mismos palangristas que alguna vez lo adulaban ahora le echan tierra por el descaro al momento de guisar el financiamiento que le da el imperialismo norteamericano. El 5 de julio, Guaidó convocó a la Plaza Brión de Chacaíto, para suscribir el supuesto Acuerdo de Salvación Nacional y a la par, en otras latitudes se realizan algunas campañas en contra, tanto del Acuerdo como para que los funcionarios del gobierno de Estados Unidos entiendan que todo el dinero que le han dado 'para los venezolanos" se queda en los bolsillos de la banda criminal dirigida por el exdiputado opositor.



### El Psuv debe estar activado en las bases de manera permanente

Comandante Hugo Chávez, durante un acto masivo n la avenida Urdaneta, aseguró que el Partido Socialista Jnido de Venezuela (Psuv) debe estar activado en las ases todos los días de manera permanente.

movimiento para qué, para la lucha, para unirse, para subordinarse más bien diría yo, todos los días y en todos los lugares a las luchas del pueblo, a los reclamos del pueblo, a las exigencias del pueblo, a las necesidades del pueblo que son muchas. No podemos dejarnos quitar los espacios por la burguesía cínica que habla del pueblo

tras aborrece al pueblo", enfatizó el Comandante Chávez el 23 de enero de 2011.

En este sentido, enfatizó que "el Socialismo es, igual a la democracia verdadera, (...) Donde vivamos iguale como hermanos y como hermanas, y con la mayor suma de felicidad posible, el proyecto de Simón Bolívar, ese es el Socialismo", dijo.

miércoles a las 7:00 pm por Venezolana de Televisión...TVes...ANTV...YVKE